



Avis public d'une assemblée spéciale

Avis spécial vous est donné par la directrice générale et secrétaire-trésorière, Me Josiane Hudon, qu'une assemblée spéciale du Conseil de cette Municipalité est convoquée par la présente, pour être tenue via vidéoconférence, **jeudi le 3 septembre 2020 à 10h00**, et qu'il sera pris en considération les sujets suivants, à savoir :

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Tenue d'un scrutin référendaire pour le règlement 437-2020 intitulé : " Règlement décrétant une dépense de 2 409 430\$ et un emprunt de 1 900 000\$ pour la construction de la caserne incendie"
3. Période de questions de l'assistance
4. Levée de la séance

Avis est donné en ce premier jour du mois de septembre de l'an deux mille vingt.

Me Josiane Hudon, directrice générale et secrétaire-trésorière

Public notice of special meeting

Special notice is hereby given by the Director General and Secretary-Treasurer, Josiane Hudon, that a special meeting of the Council of this Municipality is hereby called to be held by videoconferencing on **Thursday, September 3rd, 2020 at 10:00 a.m.**, and that the following subjects be taken into consideration:

1. Adoption of the agenda
2. Holding of a referendum poll for by-law 437-2020 entitled: " By-law to decree an expense of \$2,409,430 and a loan of \$1,900,000 for the construction of the fire hall".
3. Question from citizens
4. Closure of sitting

Notice is given on this first day of September in the year two thousand and twenty.

Me Josiane Hudon, Director-General and Secretary-Treasurer